

## FAQ : le nouveau site internet de La main à la pâte

initiée à la suite d'une enquête auprès de ses utilisateurs, la refonte du site *La main à la pâte* a duré deux ans. Grandement amélioré sur les plans technique, ergonomique et éditorial, le nouveau site est plus performant pour assurer sa mission : accompagner les 200 000 enseignants qui visitent le site chaque mois (dont 50 000 possèdent un compte utilisateur) en leur fournissant des outils pour l'enseignement des sciences et de la technologie. Les contenus dédiés à l'enseignement en collège s'ajoutent désormais à ceux concernant l'école primaire.

The screenshot shows the homepage of the Fondation La main à la pâte website. It features a search bar at the top right (1), a navigation menu with icons for 'CONNÂTRE LA FONDATION', 'NOS ACTIONS', 'NOS RESSOURCES', 'S'ENTRAIDER, ÉCHANGER', and 'PARTICIPER' (2). A central banner highlights 'La Fondation' with three main missions: 'DÉVELOPPEMENT PROFESSIONNEL', 'RESSOURCES', and 'INTERNATIONAL' (3). Below this, there are sections for 'Les projets thématiques Lamap' (4), 'Lancement d'un concours national sur la prévention des risques naturels' (5), and 'Quand la Terre gronde' (6). A 'Participer' section lists various activities like 'Faire un don', 'Nous rejoindre', and 'Proposer une activité' (7). At the bottom, there are logos for 'ACADEMIE DES SCIENCES' and 'ENS DE LYON' (8), and social media icons for Facebook and Twitter (9).

- 1: **Inscription** ou **Identification** sur le site. Redirection vers le site international dans le cas de visiteurs anglophones
- 2 et 7: Menus complets permettant un accès rapides à nos ressources, nos projets et nos partenaires.
- 3: Un accès immédiat à nos quatre principales missions.
- 4, 5 et 6 : A la une de notre site se trouvent mis en avant nos actions les plus emblématique (4), les actualités de la Fondation (5) et les derniers échanges sur nos forums (6).
- 8 et 9 : raccourcis vers les outils du site et les réseaux sociaux